

ADDRESS

Banyak yang Belum Tahu, Istri Cagub Sulsel Danny Pomanto Ternyata Putri Asli Bone

SM Network - SULSEL.ADDRESS.CO.ID

Oct 26, 2024 - 19:42



Calon Gubernur Sulsel Moh Ramdhan "Danny" Pomanto bersama istri tercinta, Indra Yusuf Ismail (Foto: IST)

MAKASSAR - Istri Calon Gubernur Sulawesi Selatan nomor urut 1, Moh Ramdhan 'Danny' Pomanto, ternyata berdarah asli Bone. Rekam jejak Indra Yusuf Ismail ini diungkap oleh netizen di media sosial Facebook.

Indira merupakan putri asli Bone yang berasal dari Lonrong, Kecamatan Ponre. Ayahnya bernama Jusuf Ismail. Salah satu tokoh masyarakat setempat.

"Istri calon Gubernur Sulsel Danny Pomanto, Indira Jusuf Ismail adalah putri asli Bone, dari Lonrong," ungkap pemilik akun Facebook, Tonra Mahie Andi, Sabtu 26 Oktober 2024, dilansir dari [KarebaDIA](#).

"Saya mengenal Pak Jusuf Ismail, (sebagai) tokoh Bone yang belajar di luar negeri ketika tammat SMA. Dia saya kenal karena sahabat dengan kakak tertua saya," kenang Tonra melanjutkan.

Tonra begitu mengenal sosok ayah Indira Yusuf yang menurutnya kerap menunjukkan sikap kesederhanaan.

Bahkan, ayah Indira kala itu gemar menaiki becak meski telah memiliki mobil mewah.

"Bahkan kalau datang ke rumah kakak saya (di Makassar) dan di situ saya tinggal, saya jadi tukang bonceng beliau kalau mau pulang," kata Tonra.

"Ceritanya begini, Pak Jusuf Ismail waktu itu punya mobil mewah, tapi beliau lebih suka naik becak. Jarang dia naiki mobilnya yang warna putih," sambung Tonra.

Tonra juga mengungkapkan, dirinya kerap membonceng, mengantarkan ayah Indira pulang ke rumahnya usai bertemu dengan kakak kandung Tonra.

"Kalau ke rumah kakak, usai berbincang, maka saya ditugaskan untuk membonceng dengan motor Pak Jusuf Ismail pulang ke rumahnya di belakang bioskop Istana Makassar," ungkap Tonra lagi.

"Juga adik Jusuf Ismail yang bernama Sanusi Ismail menikahi kakak sepupu saya yang mantan Kepala Perdagangan Kota Makassar," tutup Tonra mengakhiri postingannya di akun Facebook miliknya. (*)